



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かいっぱいやりぬく子

南条小学校だより H31.2.13 No. 55

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 4年生 2分の1成人式

2月2日(土)の自由参観日に、2分の1成人式を行いました。例年4年生がこの時期に、成人の半分にあたる10歳の学年でこの式を行っています。

はじめに、一人一人が感謝の手紙の発表を行いました。今まで育てていただいた感謝の気持ちやこれからの自分の決意を述べました。次に、小学生になってたくさんの経験をし、その中で自分たちが成長したと感じた出来事の詩を群読しました。最後に、高音・低音パートに分かれて一生懸命に練習してきた「10才のありがとう」という曲を全員で合唱し、2分の1成人式を無事終えることができました。



○ 1, 2, 3年生、なかひま お話の会

2月7日(木)、1, 2, 3年生、なかひま学級が「お話の会」を行いました。どの学年もブックマザーの話をみんな集中して静かに聴いていました。次回は、2月14日(木)に4, 5, 6年生を対象に行う予定です。



○ 全校 避難訓練(不審者)

2月6日(水)に、校内に不審者が侵入したときを想定して避難訓練を行いました。子どもたちは、放送を静かに聞いたり、担任の先生の指示に従って行動したりして、不審者が校外へ去った後には、全員静かに体育館に避難することができました。

子どもたちは、警察の方から防犯標語になっている「いかのおすし」について確認しました。「いかのおすし」とは「**い**かない、**の**らない、**お**おきなこえをだす、**す**ぐにげる、**し**らせる」のかしら文字をとった防犯標語です。)また、簡単な護身術(腕を捕まれたとき・抱きつかれたとき)についても教えていただき、隣の人と実践し確認しました。

教員は、不審者への対応の仕方やすまの使い方など、警察の方からアドバイスをいただきました。



○ 図書ボランティア 環境部

2月13日(水)に、図書ボランティア環境部の方が来られて、図書館の壁飾りを変えてくださいました。今回は、桃の節句(3月3日)に向けて、「ひなまつり」バージョンとなっています。

3月3日は新暦の「桃の節句」なので、自然では桃はまだ開花(4月上旬頃)しませんが、図書館では満開となっています。



○ 全校 集落子ども会

2月12日(火)に、3学期第1回集落子ども会を行いました。話し合いの内容は、卒業式前・卒業式以降の集団登校についてと、新年度集団登校班編成についてです。

3月4日(月)から新集団登校班になり、5年生や4年生が班長・副班長になって登校します。6年生は班の間に入って手助けをすることになります。また、3月5日(火)から8日(金)までは、新1年生とその保護者と一緒に登校する予定となっています。

